

Erhöht wöchentlich auf 10 Pfennig. Illustrierte Gratis-Wochenblätter: „Der Weltspiegel“, „Wochenblatt“ mit „Wirtschafts- und Handelszeitung“, „Wirtschafts- und Handelszeitung“ mit „Wochenblatt“, „Die Woche“.



Vertrauen- und Abonnements-Annahme in Groß-Berlin: Spandauer Str. 19, Reichshaus, Spandauer Str. 19, Reichshaus, Spandauer Str. 19, Reichshaus.

Berliner Tageblatt

Nr. 609 Ausgabe für Berlin 54. Jahrgang Freitag, 25. Dezember 1925

Weihnachten 1925.

Wie kommen die europäischen Völker aus der schweren Wirtschaftskrise heraus?

Die Frage. 1926 — das Jahr der Weltwirtschaftskonferenz?

Die Folgen des Krieges hat Europa noch lange nicht überwunden. Nicht nur die Befragten, sondern auch die Sieger haben längst erkennen müssen, daß der Krieg ihnen genau so schwere Wunden wie dem Gegner geschlagen hat.

Der Krieg hat mehr als jede Heiligung im Frieden gezeigt, daß die Wirtschaft der europäischen Staaten untereinander in starker gegenseitiger Abhängigkeit steht. Ein Gedanke des einen ohne Gedanke des anderen ist nicht möglich.

Alle Länder schlossen sich durch unfruchtbar zusammen ab, verweigert, daß man dadurch die notwendige Umkehrung des Warenverkehrs nicht mehr unterbricht. Während man bei der durch die Kriegswirtschaft hervorgerufenen Überproduktion in erster Linie die Absatzmöglichkeiten hätte fördern müssen.

Die Weltwirtschaftskonferenz, die von Frankreich angeregt wurde und die auch bereits den Völkern bekannt ist, soll diese Konferenz das Jahr bereiten. Das wäre ihre Aufgabe? Zunächst hätte sie den europäischen Gemeinschaftsgeist zu beleben.

Wenn man von deutschen Standpunkte aus zu der geplanten internationalen Wirtschaftskonferenz Stellung nehmen will, so muß man zu ergründen suchen, welches die Ursachen sind, die die tiefgehende Wirtschaftskrise in Deutschland, sieben Jahre nach dem Kriege, gezeigt haben.

Die Wirtschaftskonferenz, die von Frankreich angeregt wurde und die auch bereits den Völkern bekannt ist, soll diese Konferenz das Jahr bereiten. Das wäre ihre Aufgabe? Zunächst hätte sie den europäischen Gemeinschaftsgeist zu beleben.

Die Wirtschaftskonferenz, die von Frankreich angeregt wurde und die auch bereits den Völkern bekannt ist, soll diese Konferenz das Jahr bereiten. Das wäre ihre Aufgabe? Zunächst hätte sie den europäischen Gemeinschaftsgeist zu beleben.

Die Wirtschaftskonferenz, die von Frankreich angeregt wurde und die auch bereits den Völkern bekannt ist, soll diese Konferenz das Jahr bereiten. Das wäre ihre Aufgabe? Zunächst hätte sie den europäischen Gemeinschaftsgeist zu beleben.

Die Wirtschaftskonferenz, die von Frankreich angeregt wurde und die auch bereits den Völkern bekannt ist, soll diese Konferenz das Jahr bereiten. Das wäre ihre Aufgabe? Zunächst hätte sie den europäischen Gemeinschaftsgeist zu beleben.

Dr.-Ing. Dr. Sorge, Ehrenvorsitzender des Reichsverbandes der deutschen Industrie.